

ストップ温暖化センターみやぎ『通信』Vol.40



エコ de スマイルコンテスト in みやぎのその後①

最優秀賞(宮城県知事賞)受賞仙台市立北六番丁小学校6年生が大活躍!!

12/18 日本テレビ取材に「スマイル」

北六番丁小学校6年生の取り組みが、1月11日(日)、日本テレビ「新ニッポン探検隊!」で紹介されました!

授業風景、牛乳パック製エコバッグを片手に宮町商店街でお買い物、エコバッグの作り方などを、楽しみながら一生懸命に活動している様子が画面から伝わってきます。取材時には、担当だった藤井恒久アナウンサーとも賑やかに会話をしており、まさに「スマイル」に溢れていました。



テレビカメラにドキドキの子どもたち



宮城県知事表敬訪問

2/2 村井知事を表敬訪問

2月14、15日(土・日)に東京で開催されるストップ温暖化「一村一品」大作戦全国大会に宮城県代表として出場するにあたり村井知事への表敬訪問が実現しました。

生徒は知事の前で全国大会にて実際に行う4分間のプレゼンテーションを披露し、知事からは激励の言葉を頂きました。生徒の皆さんは宮城県代表としての誇りを胸に全国大会もがんばってくださることでしょう。

2/14・15 ストップ温暖化一村一品大作戦 全国大会 2009

47都道府県の地方大会を勝ち進んだ代表が集結した全国大会! 今年の特徴は高校生の活動や畜産農業に関わる活動が多く出場し、会場には2日間でのべ1,200人の来場者とマスコミが詰めかけ、昨年以上の盛り上がりを見せました。

我らが宮城県代表北六番丁小学校は、代表生徒4名が県大会からさらに工夫を凝らした最高のプレゼンテーションを披露しました。

その結果、「審査員特別賞・広げよう緑のカーテン賞」を受賞!! 緑のカーテンは、夏の冷・冬の暖と温暖化対策としてどんどん広がっていくことを期待している、との受賞理由でした。(各県の詳しい内容はストップ温暖化大作戦のホームページをご覧ください。)



審査員特別賞を受賞しました!

全学年で環境学習を取り入れている北六番丁小学校。6年生は卒業ですが、後輩が引き継ぎ、これからも更なる進化を続けそうです!